
JASC 2017 começam nesta sexta-feira

A partir desta sexta-feira (3), todas as atenções dos catarinenses vão 
estar concentradas em Lages. O município é sede dos 57º Jogos 
Abertos de Santa Catarina (JASC) e está preparando uma grande 

estrutura e uma grande festa para receber os cerca de 4 mil atletas de 96 cida-
des. Seguindo a tradição, na prática os jogos já começaram com a realização 
das provas de remo, em Florianópolis, no domingo passado (29/11). O maior 
evento do esporte amador do estado está sendo retomado depois de um ano 
de intervalo. É que a competição de 2016, que aconteceria em Tubarão, foi 
cancelada em razão do um forte temporal que causou graves danos à cidade 
e a suas estruturas esportivas. Serão realizadas provas em 26 modalidades e 
o campeão geral receberá um troféu transitório, que ficará na cidade campeã 
por um mês. Depois retornará para a Fesporte, na Capital. O troféu defini-
tivo só será entregue após três conquistas. O secretário do Turismo, Cultura 
e Esporte, Leonel Pavan, está com uma expectativa muito positiva e afirma 
que quer realizar “os melhores JASC dos últimos anos”. O governo do Estado 
investiu R$ 2,5 milhões no evento. Além do legado com a reforma e recupe-
ração de estruturas, como o próprio ginásio Jones Minosso, onde acontecerá 
a solenidade de abertura, Pavan destaca a projeção turística da cidade para o 
restante do estado por meio da cobertura jornalística e dos próprios partici-
pantes, em suas redes sociais. “Imagina as milhares de selfies que serão feitas 
em Lages durante os JASC. ‘Cheguei a Lages!’ (selfie); ‘Aqui em Lages’ (sel-
fie); ‘Em Lages!’ (selfie). No WhatsApp, Facebook, Instagram, etc. A região 
serrana terá o maior número de curtidas em selfies do estado nesse período.”

A demora na tramitação de projetos de 
interesse do Executivo está causando mal
-estar na relação com deputados. Somente 
ontem foi completamente vencido o pro-
cesso legislativo permitindo que a Celesc 
assuma financiamento de R$ 1,2 bilhão 
junto ao Banco Interamericano de Desen-
volvimento (BID) para investimentos nos 
próximos cinco anos. Apesar da pressa do 
governo, repetida várias vezes por diferen-
tes secretários, o projeto se arrastou desde 
junho pela Casa, principalmente na Co-
missão de Constituição e Justiça, presidida 
pelo deputado Jean Kuhlmann, do mesmo 
partido do governador Colombo, o PSD.

Da mesma maneira, o Executivo 
está pressionando por mais celeridade na 
tramitação do projeto que extigue a au-
tarquia que administra o Porto de São 
Francisco do Sul e substitui por uma sub-
sidiária a ser criada pela SC Participações. 
Apesar do regime de urgência, o projeto, 
que tem como relator o líder do governo 
na Assembleia, deputado Darci de Matos 
(PSD), pouco evoluiu desde abril, quando 
entrou na Casa. 

MIX da Unoesc O reitor da Universida-
de do Oeste (Unoesc), Aristides Cimadon, 
apresentou à imprensa, nesta quarta-fei-
ra (1º), uma nova plataforma de ensino. 
O método MIX mescla aulas presenciais 
(60%) e online (40%), dando ao estudante 
um maior controle sobre seu próprio tem-
po. A motivação do reitor para a mudança 
vem dos permanentes avanços tecnológi-
cos: “A tecnologia tirou o conhecimento 
das escolas e faculdades e jogou para o 
mundo. Precisamos nos adaptar às mu-
danças. É uma revolução pedagógica em 
ensino, pesquisa e extensão”, assegurou.

Olha o prazo! O Programa de Es-
tágios Novos Valores, das secretarias 
de Estado da Administração e da Edu-
cação, oferece 22 cursos a distância e 
gratuitos para seus bolsistas. A oportu-
nidade é destinada aos mais 2 mil estu-
dantes, do ensino médio ao superior, que 
atuam em órgãos públicos. O prazo para 
inscrições termina na segunda-feira (6). 
Devem ser realizadas pelo site da Esco-
la Virtual de Administração Pública, no 
link ead2.sc.gov.br
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Parceria pela Saúde
O secretário de Estado da Saúde, Vi-
cente Caropreso, apresentou para o 
presidente da Federação das Indús-
trias (Fiesc) em exercício, Mario Cezar 
de Aguiar, processos tecnológicos que 
estão sendo implantados para melho-
rar a gestão da pasta. Entre eles, o 
We Know, um software que permite 
o monitoramento, em tempo real, de 
onde estiver, dos 13 hospitais públicos, 

gerenciados diretamente pela Secretaria. Caropreso, que tem voltado sua gestão 
ao melhoramento dos processos, afirmou que uma parceria com o setor produti-
vo poderá tornar a saúde de Santa Catarina mais eficiente e com menos custos. 
Aguiar enfatizou que a Fiesc tem todo o interesse em ser parceira e já trabalha 
com projeto piloto em um hospital do estado. Um novo encontro entre as institui-
ções está previsto para alinhar estratégias e, posteriormente, viabilizar a criação 
de um grupo de trabalho. A ideia, segundo Caropreso, é realizar um projeto de 
longo prazo. Participaram do encontro o diretor regional do Senai, Jefferson de 
Oliveira Gomes, e o superintendente dos Hospitais Públicos Estaduais, Marcelo 
Lemos dos Reis, responsáveis por dar continuidade aos próximos trabalhos. 
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